

Geschwister  
**Gummi**  
Stiftung

Alle Kinder in unseren  
Wohngruppen wünschen  
sich und Ihnen ein ...

... zauberhaftes  
Weihnachtsfest!

Früher habe ich oft geträumt,  
dass ich zaubern kann.

Jetzt weiß ich, dass es magische Momente auch im echten Leben gibt.

Jedenfalls haben die Erwachsenen es so genannt. Es ist richtig schön,  
Weihnachten mit so vielen Jungen und Mädchen zu feiern.

Wir hören Musik, backen Plätzchen und spielen Brettspiele und alles  
ist irgendwie gemütlich. Ich wünschte, es wäre einfach immer Weihnachten,  
das ganze Jahr lang oder noch länger. Meinst du, das geht?

Deine Clara